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“  Je vous invite à venir  
nombreux le 8 septembre à 
partir de 19 h place Arluison ”

RENDEZ-VOUS  
AU FEU D’ARTIFICE 
D’OZOIR ! 

Lettre
du Maire

Madame, Monsieur, chers habitants,

C’est une rentrée riche en temps forts qui 
s’annonce à Ozoir. Avec une nouveauté : 
le bal et feu d’artifice, initialement 
prévus le 13 juillet dernier, se tiendront 
ce vendredi 8 septembre aux heures 
et lieux habituels (voir en page 2). La 
raison de ce report tient au contexte des 
émeutes urbaines qui se sont produites 
en France au début de l’été. 

Suite à ces événements, c’est en 
responsabilité que j’ai décidé, comme de 
nombreux collègues maires, d’annuler 
ces célébrations. Bien que prise à 
contrecœur, c’était une sage décision 
qui s’imposait au regard de la situation 
alors jugée incertaine par les autorités. 
Il n’était pas question de prendre le 
moindre risque, pas plus qu’il n’était 
question d’y renoncer. 

Nous avons donc reprogrammé au  
8 septembre ces festivités républicaines 
auxquelles nous sommes tous attachés. 
Je vous invite donc à venir nombreux ce 
vendredi 8 septembre à partir de 19h 
place Arluison pour une belle soirée de 
fin d’été, avec musique et restauration 
sur place. 

S’agissant du Forum des associations 
prévu le lendemain, le dispositif réparti 
sur deux sites reste en vigueur. Seuls 
changements : les associations seront 
installées à la ferme Pereire tandis que 
les clubs sportifs vous attendront à la 
salle Le Caroussel. L’occasion de faire le 
plein d’idées et réserver vos spectacles 
pour la saison culturelle 2023-2024. 

Quelques mots sur les événements qui 
se sont produits à Ozoir-la-Ferrière fin 
juin, début juillet. Vitres brisées, feux 
de poubelles, véhicule incendié : notre 
commune n’a hélas pas échappé à la 
vague d’émeutes qui a sévi en France 

durant ces nuits de tension, mais fort 
heureusement, aucun blessé n’a été à 
déplorer et les dégâts restent limités en 
comparaison avec d’autres villes. 

Dès le lendemain de la première nuit 
d’émeutes, une cellule de crise s’est 
mise en place à la mairie. Informé en 
temps réel jour et nuit, je donnais mes 
instructions : tout mettre en œuvre 
pour sécuriser les personnes et les 
biens, sans attiser les tensions. C’est la 
raison pour laquelle je n’ai pas souhaité 
communiquer à chaud et réserver ma 
lecture des événements une fois le 
calme revenu.  

Ozoir-la-Ferrière est la seule ville de la 
circonscription à disposer d’une police 
municipale qui patrouille 24 heures sur 24. 
De même, son centre de supervision 
urbaine, qui centralise les images des 
caméras de surveillance, est le seul à 
opérer de jour comme de nuit. C’est une 
police qui « connaît » sa délinquance, ses 
habitudes, ses façons d’agir.  

Pendant cette crise, ce ne sont pas 
moins de trois équipages de police 
municipale qui ont patrouillé chaque 
nuit. Montrer sa force pour ne pas avoir 
à s’en servir, telle a été notre ligne de 
conduite. 

Dès ma prise de fonction en tant que 
maire d’Ozoir, j’ai personnellement veillé 
à doter la police municipale de moyens 
humains et matériels conséquents. 
Nous en voyons l’utilité aujourd’hui.  

Ce choix d’agir dans la discrétion n’a pas 
été compris par certains qui ont cru bon 
de s’exprimer à la place du maire sur les 
réseaux sociaux. Des prises de position 
irresponsables, quand toute information 
ou déclaration trop hâtive peut être 

exploitée et susceptible de mettre en 
danger la vie des agents sur le terrain.

Je tiens à saluer la mobil isation  
exemplaire des agents communaux 
et des élus de la municipalité durant 
ces nuits où chacun a tenu son rôle. 
Les agents de police nationale et 
municipale pour ramener l’ordre. Les 
élus pour soutenir les forces de l’ordre 
et rencontrer tous les commerçants 
sinistrés. Les agents des services 
techniques, présents dès l ’aube 
pour nettoyer les rues, permettre la 
reprise de la circulation et aider les 
commerçants dont les vitres ont été 
brisées. Sans oublier le centre social 
municipal Les Margotins, dont le travail 
de prévention depuis plusieurs années 
auprès des jeunes s’est avéré utile en ces 
circonstances. 

Je tiens à remercier chacun pour son 
professionnalisme, son sens du service 
public ainsi que son dévouement au 
regard de ces longues heures qui n’ont 
pas été comptées. 

Je réitère également un message de 
solidarité à nos commerçants. Achetons 
local pour les soutenir ! 

Vous  pouvez  compter sur ma 
détermination à préserver notre 
tranquillité et la qualité de notre cadre 
de vie à Ozoir-la-Ferrière.

En vous souhaitant  
une excellente rentrée,

Jean-François Oneto
Maire d’Ozoir-la-Ferrière 
Président de la communauté de 
communes Les Portes Briardes




